



STAGE GUADELOUPE

Par André et Nicole FRATACCI

Créateurs, Inventeurs, Innovateurs des Techniques GTS Concept depuis 1989

« DEUIL ET DEPENDANCES »

01-02-03 Avril 2016

Horaires: 08h 30 à 17h 00/30

<u>Tarif</u>: 450€

Ce stage est une suite logique à «l'Initiation des Bases des Techniques GTS Concept®»

Objectifs

Apprendre:

- Qu'est-ce qu'un deuil.
- Les différentes sortes de deuils non-faits.
- Où et quand les rencontrez-vous ?
- Leurs conséquences sur la vie des sujets.
- Liens entre le Deuil et les Dépendances.
- Les Dépendances qui en découlent.
- Vous serez formés aux <u>Techniques GTS Spécifiques de déprogrammation des Deuils.</u>
- Pour les utiliser ensuite autant dans le domaine Personnel que Professionnel.

Les mots, « Deuil non-fait », veulent dire «ne pas se résoudre à avoir perdu (le Passé) ou à perdre (le Présent et/ou le Futur).

Un deuil non-fait ne se réfère pas uniquement aux Etres Chers. Les deuils touchent aussi des situations inachevées, des licenciements, ruptures, séparations ... entraînant des problématiques affectives, comportementales, relationnelles, matérielles...

Les sources de ces deuils se rencontrent dans le quotidien et se traduisent par des regrets, des remords, de la nostalgie, des projets qui ne verront pas le jour, ... générant des difficultés d'adaptation et rendant certains changements impossibles, voire même des dépendances.

Les répercutions se font sentir aussi bien dans le milieu professionnel, que dans la vie personnelle du sujet.

Ces deuils non-faits peuvent appartenir à l'enfance, aux parents, mais aussi être « le poids d'un héritage de nos ancêtres » (drame, souffrance, faillite, ruine, perte d'enfant, fausse couche, divorce, famine, abandon, déracinement ...)

Ces deuils non-faits entraînent des limitations, des blocages, créant aussi des dépendances avec perte de liberté et d'autonomie.

Les dépendances dues à ces deuils peuvent être sur des plans différents : matériel, sexuel, émotionnel, intellectuel ou spirituel.

Il s'en suit des comportements de soumission, de confusion, de frustration, de manque, le sujet se trouvant en conflit avec lui-même : « Je veux mais... je ne peux pas, je n'y arrive pas », d'où la présence, de double contraintes, de colères, de stress et de maladies.

Toute personne désirant avancer dans sa vie en utilisant ses potentiels et sa créativité est amenée un jour ou l'autre à se pencher sur ses deuils non-faits. En effet, beaucoup de deuils non-faits ne sont pas toujours identifiés.

Il est nécessaire d'en prendre conscience et de s'en libérer grâce

aux Techniques GTS Concept spécifiques aux deuils.

Pour ceux qui désirent refaire le stage de « Deuils et Dépendances » nous contacter.